

CHARTE DU COMPORTEMENT

Être élu pour les fêtes de la Madeleine est un privilège et offre quelques avantages. Cependant il y a des contraintes comme :

- se lever tôt
- être toujours de bonne humeur, (nous rencontrons un public divers et varié et vous êtes très attendues)
- avoir des attitudes correctes et un langage correct
- être reconnaissantes vis-à-vis des professionnels bénévoles qui s'occupent de vous
- avoir une entente cordiale les unes envers les autres
- ne pas utiliser votre portable pendant les interventions
- être à l'heure

A part ça vous allez vivre les fêtes de manière intense.

Bonne chance à toutes.

Date :

Signature